

Desgraciado accidente de circulación

El sábado pasado por la mañana, a las doce aproximadamente, fueron encontrados al borde de la carretera que va de la Playa de Aro a Gerona, gravemente heridos y sin conocimiento, los ocu-

pantes de una moto. Según parece, debieron de sufrir un pinchazo en una de las ruedas con un consiguiente despiste, pero de tal violencia, que el suceso revestiría, más tarde, tristes consecuencias. Eran los ocupantes el joven Anselmo Gubert Ribera de Palamós, y D. José M.º Martí, Janer Director de la emisora de radio de la mencionada localidad.

Desde Playa de Aro, se dió conocimiento del accidente al Ayuntamiento de San Feliu de Guixols, que inmediatamente mandaba la Ambulancia de la Cruz Roja local al lugar del suceso. Sin pérdida de tiempo, fueron trasladados los heridos a Gerona, ingresaron a la una de la tarde en la Clínica del Dr. Muñoz.

Desgraciadamente, más tarde fallecieron las dos infortunadas víctimas.

Reciban sus deudos y en especial nuestros queridos colegas de Radio Palamós la expresión de nuestra más sincera condolencia.

Necrológicas

La semana pasada tuvo lugar el sepelio de D. José M.º Muñoz que fué camillero de la Cruz Roja Local.

Nuestra sentida condolencia a su desconsolada esposa, hijos y demás.

PERDIDA

El día 22 de mayo se perdió en la balaustrada del Paseo del Mar
Máquina fotográfica
Folding Kodak
SE GRATIFICARA
Dirigirse a
WAGONS-LITS || COOK

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

Imp. BARNÉS | Palamós

DE SOCIEDAD

Nuestros amigos Juan Faz y señora han visto alegrado su hogar con el nacimiento de un encantador niño, el segundo de su venturoso matrimonio.

Nuestra más cordial enhorabuena.

MOVIMIENTOS DEMOGRAFICO

Nacimientos: Juan Faz Tejero.

Defunciones: Melchor Muñoz Rodríguez — Francisca Berdejú Teixidor.

Turno FARMACEUTICO

Domingo día 5, prestará servicio la Farmacia Dalmáu

Jueves día 9, Festividad del Corpus, lo prestará la Farmacia Ruscalleda.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los siguientes objetos: 50 pólizas de Turismo por Mariano Martínez Martínez; un pincel nuevo por José Hernández Molinilla; una talleja, por María Cruz; una llave, por Benito Ballart y un delantal para niña, por Teresa Bou.

Velada musical

El sábado pasado por la noche y en el Salón del Nuevo Casino la Constancia, actuó la notable cobsa-orquesta «La Principal de La Bisbal», de paso para Llagostera, contratada durante los días de la Fiesta Mayor de aquella villa.

Como de costumbre, su actuación fué seguida del interés que siempre han despertado en muchos guixolenses las interpretaciones de esta agrupación musical. De ahí que el solo anuncio de su contratación para los cuatro días de nuestra Fiesta Mayor y en el mismo Casino antes mencionado, sea motivo de íntima satisfacción por parte de todos.

Paso de una estrella

Se trata de una constelación del firmamento cinematográfico español. Del artista Francisco Rabal quien pasó un día en nuestra ciudad hospedándose en uno de nuestros hoteles. No faltaron aquellos corazones femeninos, infantiles y soñadores que porfiaron hasta poder obtener un autógrafo del admirado astro de la pantalla. Aunque se tratara de estamparlo en cualquier trozo de papel para luego guardarlo, tímidamente, entre las hojas de un libro escogido. ¡Oh, juventud divino tesoro!

Actuación artística

En el Salón de Fiestas del Restaurante-Bar Bahía viene actuando un grupo artístico de aires regionales españoles que hace las delicias de los turistas que a diario llenan aquel salón. Ello sumado a las sardanas que empezaron a asomarse en nuestro Paseo el miércoles de la semana pasada, hace que el ambiente urbano empiece a respirar verdaderos aires de verano.

Actuación teatral

El grupo teatral de Acción Católica de nuestra ciudad trasladó el día 22 del mes pasado a Canet de Mar para representar en las tablas la obra «Una història qualsevol», intenso drama con el cual alcanzó un nuevo éxito. Para el día 19 del corriente mes, el grupo artístico de aquella ciudad rendirá visita a la nuestra representando en las tablas del Centro Católico la obra «Un Cara Dura», en justa correspondencia artística y de amistad puesta de manifiesto de manera muy atenta y distinguida por la A. C. de Canet.

* * *

También la Agrupación Romea, de nuestra ciudad, está preparando la representación, para plazo inmediato, de la obra en verso y original del celebrado poeta José M.º de Segarra, «La Filla del Carmesí».

Audición de sardanas

El miércoles de la semana pasada, por la noche, la Dirección del Hotel «Les Noies» obsequió con una audición de sardanas frente a dicho establecimiento hotelero a las turistas que en el mismo se encontraban hospedados.

Pequeño incendio

Días atrás se produjo un incendio en la alpargatería propiedad de la señora Vda. de Godó. El desgraciado suceso produjo pérdidas de alguna consideración para dicho establecimiento, no registrándose, afortunadamente, desgracias personales.